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Settore Servizi Istituzionali e A.A.G.G.

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE, BILANCIO, CONTROLLO E GARANZIA

Tributi, Commercio e attività produttive, Lavoro, Patrimonio, Risorse Umane, Provveditorato, Bilancio,
Controllo di Gestione, Attività Ispettive per la trasparenza e Anticorruzione, Società Partecipate

Verbale n. 5 del 25 settembre 2014

L’anno 2014, il giorno 25 del mese di settembre alle ore 16,00, regolarmente convocata con lettera d’invito
della Presidente Francesca Betto, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala del Consiglio
comunale, la II Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
BETTO Francesca Presidente P PELLIZZARI BELLORINI Vanda Componente P
BIANZALE Manuel V.Presidente P SCHIAVO Simone Componente P
LUCIANI Alain Capogruppo Ag* FASOLO Sefano Componente P
FAVERO Davide Capogruppo P RUSSO Riccardo Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo P PASQUALETO Carlo Componente A
CRUCIATO Roberto Capogruppo P PIETROGRANDE Federica Componente P
ZAMPIERI Umberto Capogruppo P SAIA Fernanda Componente A
FIORE Francesco Capogruppo P ROSSI Ivo Componente A
SILVA Jacopo Capogruppo P MICALIZZI Andrea Componente P
ALTAVILLA Giuliano Capogruppo P DALLA BARBA Beatrice Componente A
BERNO Gianni Componente P MENEGHINI Davide Consigliere P*

* LUCIANI delega MENEGHINI

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale:
- il Capo Settore Risorse Finanziarie, Programmazione Controllo e Statistica, Tributi, Patrimonio,
Partecipazioni e Lavoro Dr. Giampaolo Negrin; il Funzionario del Settore Risorse Finanziarie Dr. Maurizio
Cardin; il Funzionario del Settore Risorse Finanziarie Dr. Antonio Mario Montanini; La Responsabile
Controllo di Gestione e Statistica Dr.ssa Manuela Mattiazzo.
Sono altresì presenti: gli uditori Cecilia Valle, Franco Miotto e Cristina Dal Pozzo; il rappresentante della
Commissione delle cittadine e dei cittadini stranieri residenti a Padova Wen Xia Jing.

Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore.

Alle ore 16,15 la Presidente Francesca Betto, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale avente ad oggetto “Bilancio di previsione

2014 - Ricognizione stato di attuazione dei programmi, salvaguardia equilibri di bilancio, redistribuzione
finale dell'avanzo di amministrazione 2013 e I’assestamento.”;

2. Varie ed eventuali.

Betto Saluta i presenti e introduce l’argomento posto all’ordine del giorno.
Fa presente che l’Assessore Grigoletto ha comunicato, scusandosi, che non sarà
presente alla seduta della commissione a causa di un impegno imprevisto, e che
demanda ai dirigenti presenti la discussione relativa all’argomento all’ordine del giorno.
Lascia la parola al Dr. Negrin.

Negrin Fa presente che è passato appena un mese dall’approvazione del Bilancio Comunale e
che le modifiche apportate sono minime e quasi esclusivamente tecniche.
Precisa che si può rilevare una variazione rilevante per quanto riguarda gli storni di



2

bilancio relativamente alla TASI (Tassa Servizi Indivisibili), perché è stata spostata in un
altro codice SIOPE (Sistema informativo sulle operazioni degli enti pubblici).
Ribadisce che le variazioni non sono rilevanti e che l’importo relativo agli incarichi è
stato ridotto di circa centosettanta mila euro.
Afferma inoltre che le entrate sono in linea con le previsioni, e che sarà fatto un
preconsuntivo verso la fine d’ottobre da approvare entro il 30 di novembre.
Alle ore 16,25 entra il consigliere Micalizzi

Silva Chiede se l’Assessore Grigoletto sarà presente più tardi o se sarà assente per tutta la
durata della commissione.

Negrin Afferma che l’Assessore Grigoletto non presenzierà alla commissione a causa di un altro
impegno istituzionale.

Berno Chiede in riferimento alla parte programmatica del Bilancio se ci sono modifiche rispetto
allo stato d’attuazione.
Precisa che vuole capire se ci sono elementi essenziali di modifica al Bilancio in modo
da porre le eventuali richieste all’Assessore Grigoletto.

Negrin Afferma che le modifiche programmatiche sono quelle presenti nella Relazione
Programmatica approvato con il Bilancio in data 04 agosto 2014, e che pertanto ora si
tratta solo di attuare tale programma.

Betto Chiede se ci sono variazioni rispetto alla spesa corrente e se si è in grado di
quantificarle.

Montanini Afferma che ci sono delle piccole variazioni ed illustra il documento riepilogativo
consegnato ai revisori dei conti.
Fa presente che tutti gli importi sono desumibili dagli allegati alla delibera e ricorda che
sono illustrati tutti i titoli rispettando il pareggio di bilancio, così come previsto dalla
normativa.

Miotto Chiede delucidazioni in merito ad alcuni storni presenti nell’allegato “A”, in particolar
modo a circa trecentoventimila euro stornati dai servizi di riabilitazione e spostati
parzialmente alla gestione economica (Costi di Struttura)

Montanini Fa presente che gli storni sono fatti in più schede e vanno per progetto.
Precisa che sono sostanzialmente cambiati i servizi cui sono destinate le somme a
disposizione.

Miotto Chiede delucidazioni in merito a nuove entrate per circa un milione trenta mila euro
presenti nell’allegato “B”. Fa presente che vi sono circa duecento quaranta mila euro
destinati a costi di struttura e non a servizi, e che cinquecentodiciannovemila euro
risultano pervenuti da altri enti.

Montanini Afferma che la ricollocazione in bilancio è tutta programmata e che dei
cinquecentodiciannove mila euro, circa diciannove mila sono un finanziamento da parte
delle Ferrovie delle Stato ed altri cinquecento mila sono un giro contabile di un residuo
passivo.

Miotto Chiede delucidazioni in merito all’allegato “C” dal quale risultano che le somme in più
sono state destinate ad acquisizioni da parte degli uffici tecnici

Montanini Afferma che al Settore Risorse Finanziarie non arrivano tutte le comunicazioni di
modifica da parte dei Settori, a causa di dimenticanze, e pertanto successivamente
vengono effettuate le sistemazioni per permettere ai settori di poter disporre delle
somme.

Miotto Chiede delucidazioni in merito ad alcune somme dell’allegato “D”.
Montanini Afferma che si tratta di somme relative all’avanzo d’amministrazione vincolato sia per la

collocazione sia per la regolarizzazione.
Si rende disponibile a far vedere tutte le schede relative altrimenti non ci può essere una
reale cognizione delle somme iscritte a bilancio.
Precisa che gli allegati alla delibera sono un riepilogo di tutti i dati derivati dalle schede.

Miotto Chiede delucidazioni in merito all’allegato “E” dal quale si desume che gli impegni di
spesa al 20 agosto sono pari al 40,3% circa delle spese correnti, corrispondenti a circa
trentasei milioni d’euro rispetto a centododici milioni.
Pensa che gli impegni di spesa siano bassi rispetto a quanto affermato in precedenti
riunioni dall’Assessore Grigoletto, che sosteneva di non aver a disposizioni somme
perché già spese dalla precedente amministrazione.
Fa presente inoltre che confrontando il 2012 con il 2014 vi sono spese per - 7% ed
entrate per + 22%.

Mattiazzo Fa presente che non si deve parlare di flussi di cassa ma di impegni e conferma le
percentuali presenti negli allegati.
Ricorda inoltre che all’interno delle spese globali vi sono anche le spese libere e che
lavorando in dodicesimi le spese devono essere sempre controllate.

Miotto Chiede che per il futuro siano ridotte le pagine dei commenti al bilancio dei dirigenti, che
in tale occasioni erano 77.
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Mattiazzo Afferma che sarà girata ai dirigenti la richiesta di ridurre i commenti e che era già stata
fatta presente tale necessità.
Alle ore 16,45 entra il consigliere Zampieri

Betto Chiede a cosa è dovuta la riduzione di spesa degli incarichi per un importo di circa
centosettanta mila euro.

Montanini Afferma che si tratta di una riduzione delle collaborazioni coordinate e continuative e di
prestazioni di servizi da parte di alcuni settori.
Precisa che non ci sono dimissioni e che su richiesta può produrre una specifica per
ogni singolo settore.

Silva Fa presente di essere imbarazzato per l’andamento della commissione in quanto ritiene
che gli argomenti da trattare comportino delle valutazioni politiche importanti e pertanto
ritiene fondamentale la presenza dell’Assessore che è l’unica parte deputata al
confronto politico.
Afferma che la Presidente della commissione non ha nessuna responsabilità e la invita a
farsi portavoce dei tale mancanza con l’Amministrazione
Afferma che i politici devono rappresentare la città e ribadisce la necessità di
confrontarsi politicamente con gli assessori competenti.

Betto Chiede che oltre alle critiche vi siano anche delle proposte ed afferma che si farà
portavoce delle lamentele verso l’Amministrazione.
Fa presente che l’Assessore Grigoletto si assumerà le proprie responsabilità in Consiglio
Comunale e che anche secondo la sua opinione deve presenziare alle commissioni.
Invita, tenuto conto della successiva riunione ai Capigruppo, di far presente tale
lamentela.
Chiede ai consiglieri presenti se sono d’accordo con le rimostranza del consigliere Silva
che ritiene inutile la seduta.
Chiede al consigliere Silva se intende chiedere un rinvio della seduta, che
eventualmente sarà messo ai voti.

Silva Afferma che apprezza il lavoro della II Commissione e che la sua non è una critica alla
Presidente.
Pensa non sia possibile una discussione seria senza la presenza della parte politica.
Afferma che non ha intenzione di chiedere il rinvio della seduta.

Betto Ritiene che una seduta tecnica, tenuto conto della presenza dei funzionari, possa
comunque avere la sua utilità.

Fiore Fa presente che è legittimo aspettarsi che l’Assessore sia presente all seduta della
commissione.

Berno Afferma che non è possibile che manchi l’Assessore alla seduta della commissione.
Alle ore 17,00 escono i consiglieri Berno e Cruciato

Favero Ritiene che la presenza dei tecnici non sia inutile ed auspica che l’Assessore Grigoletto
sia presente nelle prossime occasioni.

Russo Ritiene importante la presenza dei tecnici alla commissione e pensa non sia possibile
rinviare la commissione tenuto conto dei tempi previsti dal Regolamento Comunale.

Foresta Concorda con la richiesta fatta dai consiglieri Silva e Fiore in merito alla presenza
dell’Assessore in commissione.
Afferma come ex presidente di commissione può capitare per cause di forza maggiore
che l’assessore possa mancare e che si stupisce delle affermazioni del consigliere
Berno in quanto durante la precedente amministrazione ha assistito a situazioni
peggiori, tra le quali la mancanza di tutti gli assessori al Consiglio Comunale.
Fa presente che si farà carico di chiedere a tutti gli assessori di presenziare alle
commissioni.

Betto Afferma che l’atto politico finale è comunque fattibile in Consiglio Comunale e che
prende atto delle rimostranze dei consiglieri presenti.

Altavilla Afferma che fa piacere la presenza dell’assessore, ma che le rimostranze politiche
vanno fatte in Consiglio Comunale.
Ritiene uno svantaggio per l’Assessore Grigoletto, la sua assenza, in quanto non può
conoscere le richieste in anticipo.
E’ sicuro che la Presidente della II Commissione si farà portavoce per richiedere la
presenza dell’Assessore nelle prossime sedute.

Silva Ribadisce che sì doglie per l’assenza dell’Assessore Grigoletto.
Fiore Chiede che per il futuro siano consultabili in formato elettronico anche le schede di

progetto, in quanto le ritiene utili per una migliore lettura del bilancio.
Precisa che il bilancio è classificato in un certo modo mentre le schede di progetto
hanno un’impostazione diversa che potrebbe aiutare nella lettura del bilancio stesso.

Negrin Afferma che non è possibile divulgare a tutti le schede finché sono in fase d’istruttoria.
Pensa che si possa studiare un nuovo meccanismo per divulgare le schede solo ai
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consiglieri comunali.
Precisa che gli allegati alla delibera non sono altro che la sintesi dei dati relativi alle
schede progetto.

Betto Fa presente che come Presidente della II commissione aveva richiesto, all’Assessore
Grigoletto, da circa dieci giorni la documentazione inerente la seduta odierna, ma tale
documentazione è stata consegnata solo martedì dopo la seduta della Giunta
Comunale.

Fiore Ribadisce la necessità di avere a disposizione dei dati più specifici che permettano una
più facile lettura del bilancio

Betto Alle ore 17,20 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i
partecipanti e chiude la seduta.

La Presidente della II Commissione
Francesca Betto

Il segretario verbalizzante
   Christian Gabbatore


